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令和５年第２回議会運営委員会会議録 

 

会 議 日 時 令和５年９月２９日（開会）午前 ９時３０分 

      令和５年９月２９日（閉会）午前 ９時４１分 

 

会 議 場 所 入間東部地区事務組合 会議室 

 

出 席 委 員 久 保 健 二 委 員 長     佐 野 正 幸 副委員長 

島 田 和 泉 委  員     細 田 三 恵 委  員 

川 畑 勝 弘 委  員     塚 越 洋 一 委  員 

 

欠 席 委 員 な し 

 

議長の出席 山 田 敏 夫 議  長     本 名   洋 副 議 長 

 

執行部説明員 

 
宮 寺 和 美 事 務 局 長 中 川 一 諭 消  防  長 

 

職務出席者 

 
上 田 安 孝 次  長  兼 

予 防 課 長 
石 塚   孝 消 防 総 務 課 長 

髙 橋 映 治 次  長  兼 
総 務 課 長 

 

 

事務局  新 井 良 輔 事務職員      
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……………………………………………………………………………………………………………… 

△委員長挨拶 

ｏ髙橋映治次長兼総務課長 おはようございます。定刻前ではございますが，皆さんおそろいの

ようですので，ただいまから入間東部地区事務組合議会運営委員会を始めさせていただきま

す。 

   開会に先立ちまして，議会運営委員会の久保委員長よりご挨拶をお願いいたします。 

   委員長，よろしくお願いいたします。 

ｏ久保健二委員長 それでは，皆さんおはようございます。また，早朝より議会運営委員会とい

うことでお集まりをいただきまして，誠にありがとうございます。また，各委員におかれま

しては定例会直後お疲れのところ，またこの後いろいろと議会終了後の手続等，忙しい中お

集まりをいただきましたこと感謝申し上げます。 

   本日の定例会ですけれども，決算，各議会でも行われていると思うのですが，決算認定，

そして条例の改正等もあるようですので，慎重審議を皆さんには図っていただきたいと思い

ますので，どうぞよろしくお願い申し上げます。 

ｏ髙橋映治次長兼総務課長 ありがとうございました。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△議長挨拶 

ｏ髙橋映治次長兼総務課長 続きまして，山田議長よりご挨拶をお願いいたします。 

ｏ山田敏夫議長 改めまして，おはようございます。９月定例会，それこそ地元でそれぞれ終わ

りまして，先ほど議運の委員長がおっしゃいましたように，何かとお忙しい，また残務処理

も残っているかと思いますが，議会のほうもしっかりとこれからやっていきたいと思います。

どうか今日はまたよろしくお願いします。 

ｏ髙橋映治次長兼総務課長 ありがとうございました。 

   会議に入ります前に，資料のご確認をさせていただきます。本日の次第と議案審議の後に

審議していただく議員研修の要領でございます。よろしいでしょうか。 

   それでは，これより議会運営委員長より進行をお願いいたします。よろしくお願いいたし

ます。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△開会及び開議の宣告（午前 ９時３０分） 

ｏ久保健二委員長 それでは，皆さん改めましておはようございます。 

   ただいまの出席委員ですけれども，６名であります。入間東部地区事務組合議会委員会条

例第15条で定める定足数に達しておりますので，議会運営委員会の成立を認めさせていただ

きまして，本委員会を開会いたします。 
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……………………………………………………………………………………………………………… 

△令和５年第２回入間東部地区事務組合議会定例会の議事運営について 

ｏ久保健二委員長 これより議事に入ります。 

   初めに，（１），令和５年第２回入間東部地区事務組合議会定例会の議事運営についてを議

題といたします。 

   ①，提出議案の概要から③，一般質問の通告についてまで，事務局よりご説明をお願いい

たします。 

ｏ宮寺和美事務局長 皆さん，おはようございます。事務局長の宮寺でございます。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

   それでは，①の提出議案の概要につきましてご説明申し上げます。本定例会の提出案件に

つきましては，議案２件となっております。 

   それでは，議案書を御覧ください。初めに，第８号議案 令和４年度入間東部地区事務組

合一般会計歳入歳出決算の認定についてでございます。恐れ入りますが，議案と併せて送付

いたしました参考資料１の令和４年度入間東部地区事務組合一般会計歳入歳出決算概要を御

覧ください。１の決算概要でございますが，令和４年度の決算額は，歳入総額が前年度比５

億305万7,638円増の45億8,530万8,487円となり，歳出総額は前年度比５億597万3,032円増の

44億987万1,359円となりました。翌年度へ繰り越すべき財源はありませんので，実質収支額

は歳入総額から歳出総額を差し引いた１億7,543万7,128円となっております。 

   歳入決算額が増額した主な要因は，平成24年度分消防本部庁舎用地取得及び建設事業借換

債及び平成25年度分消防本部庁舎建設事業借換債の皆増等による組合債の増でございます。 

   歳出決算額が増額した主な要因は，水槽付消防ポンプ自動車等の警防費に関わる備品購入

費の増，消防本部庁舎建設事業債の借換えに伴う消防防災費の増が挙げられます。 

   次に，第９号議案の入間東部地区事務組合火災予防条例の一部を改正する条例でございま

す。本議案は，消防法施行規則及び対象火気設備等の位置，構造及び管理並びに対象火気器

具等の取扱いに関する条例の制定に関する基準を定める省令の一部を改正する省令の施行に

伴い，急速充電設備の位置，構造及び管理の基準等を定めるため，入間東部地区事務組合火

災予防条例の一部改正を行いたく提案するものでございます。 

   続きまして，②の資料要求及び一般質問の通告についてご報告申し上げます。②の資料要

求についてはございませんでした。③の一般質問の通告について，組合議員の前田広子議員

から１件通告がありましたことをご報告申し上げます。通告内容は，１，消防団員の確保に

ついて，２，組合のＤＸ化について，３，一部で報じられた火葬場不足問題についてとなっ

ております。 

   説明は以上でございます。 



- 4 - 

ｏ久保健二委員長 続きまして，④，閉会中の継続調査の申し出についてですが，議会運営及び

議長の諮問等に関する事項を調査するため，会議規則第111条の規定により，議長に対し継

続調査の申出を行いたいと思いますが，ご異議ございませんでしょうか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ久保健二委員長 ご異議ありませんので，申出を行うことに決定いたします。 

   次に，⑤，会期・日程についてですが，以上の内容を踏まえ，会期については１日とし，

日程についてはお手元の議事日程（案）のとおりとすることでよろしいでしょうか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ久保健二委員長 ご異議ありませんので，そのように決定いたします。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△令和５年度入間東部地区事務組合議員視察研修について 

ｏ久保健二委員長 続きまして，（２），令和５年度入間東部地区事務組合議員視察研修について

を議題といたします。 

   初めに，事務局より説明をお願いいたします。 

ｏ宮寺和美事務局長 それでは，令和５年度議員視察研修についてご説明申し上げます。 

   令和２年度から令和４年度と中止とされていたところでございますが，令和５年度におき

ましては新しく組合議員になられた方が多いことから，入間東部地区事務組合が管理してい

る施設の見学を予定しております。研修日時は，令和５年10月30日月曜日，午後１時30分か

ら午後５時。視察研修地は，入間東部地区事務組合消防本部西消防署と入間東部地区事務組

合浄化センターを予定しております。 

   説明は以上でございます。 

ｏ久保健二委員長 委員よりご意見等あればお伺いいたします。ございませんか。 

         〔「なし」という声あり〕 

ｏ久保健二委員長 それでは，お諮りいたします。 

   本年度の議員視察研修につきましては，事務局案のとおりとすることでよろしいでしょう

か。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ久保健二委員長 ご異議ないようですので，これを委員会報告として定例会に報告することに

ご異議ございませんか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ久保健二委員長 ご異議ありませんので，そのように決定します。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△その他 
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ｏ久保健二委員長 次に，（３），その他として，昼食の取扱いについてですが，議事日程を踏ま

え，昼食は用意しないということでよろしいでしょうか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ久保健二委員長 それでは，昼食については用意しないものといたします。 

   そのほかに委員より何かありますか。 

         〔「なし」という声あり〕 

ｏ久保健二委員長 事務局からは何かございますか。 

         〔「ありません」という声あり〕 

ｏ久保健二委員長 それでは，以上をもちまして本日の議題は全て終了しましたので，委員長と

しての進行役を解かせていただきまして，事務局にお返しさせていただきます。 

ｏ髙橋映治次長兼総務課長 令和５年第２回定例会につきましては，本日決定のとおり進めさせ

ていただきます。 

   なお，本日お決めいただきました議事日程でございますが，配付しております議事日程（案）

の（案）を二重線等で消していただきますようお願い申し上げます。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△閉会の宣告（午前 ９時４１分） 

ｏ髙橋映治次長兼総務課長 それでは，閉会に当たりまして，佐野副委員長よりご挨拶をお願い

いたします。 

ｏ佐野正幸副委員長 ただいまは，皆様のご協力によりましてスムーズに議会運営委員会を終え

ることができました。ありがとうございました。 

   富士見市議会におきましては，結構コロナが多くて，定例会中も休みという議員も出てま

いりました。皆様方におかれましても，ぜひ健康にご留意いただきまして，この後決算議案

もございます。ご協力いただきますことをよろしくお願いいたします。お疲れさまでござい

ました。 

ｏ髙橋映治次長兼総務課長 ありがとうございました。 

   以上をもちまして議会運営委員会を閉会させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

  上記会議の経過を記載し，相違のないことを証するためここに署名する。 

     令和５年９月２９日 

        議会運営委員長   久 保 健 二 

 


